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His Excellency Leonard J. Edwards, Ambassador of Canada to Japan 
Son Excellence Leonard J. Edwards, L’ambassadeur du Canada au Japon 
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J’aimerais souhaiter la bienvenue aux lecteurs de cette publication commémorant le 70e 
anniversaire des relations diplomatiques entre le Canada et le Japon. Produit par l’Ambassade 
canadienne, le livre reflète le travail et la contribution de plusieurs personnes et compagnies 
qui participent activement aux relations canado-japonaises. J’ose espérer que les photos 
apparaissant dans ce livre expriment le dynamisme et la richesse de la présence canadienne 
au Japon.

L’histoire des relations canado-japonaises au cours des sept dernières décennies est un riche 
canevas composé des vies et des réalisations de plusieurs individus et organisations. J'aimerais 
remercier tous ceux et celles qui ont contribué à la production de ce livre, confiant que je suis 
que les lecteurs canadiens et japonais apprécieront ce bref survol de notre passé commun.

I would like to welcome readers to this publication commemorating the 70th anniversary of 
diplomatic relations between Canada and Japan. Produced by the Canadian Embassy, 
it reflects the work and contributions of many people and companies active in Canada-Japan 
relations. It is my hope that the pictures in this book project the dynamism and richness of 
Canada’s presence in Japan.

The story of Canada-Japan relations over the past seven decades is a rich tapestry of the 
lives and achievements of many individuals and organizations. I would like to thank all those 
who contributed to this book and I am confident Canadian and Japanese readers will enjoy 
this brief glance at our common past.
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